

■ **Legisladores conceden a la SFA plazo de 15 días para entregar información**

## Investiga Senado posible fraude en el seguro contra desastres que contrató Moreno Valle

■ **MÓNICA CAMACHO**

La Comisión Anticorrupción y Participación Ciudadana del Senado de la República inició una investigación de la póliza de seguro contra catástrofes naturales que contrató el aspirante a la presidencia del país Rafael Moreno Valle Rosas en su paso por la gubernatura de Puebla, ante las denuncias de un posible fraude y quebranto a las arcas públicas.

La indagatoria la confirmó el legislador miembro de ese órgano parlamentario Ricardo Urzúa Rivera, quien dio a conocer que se giró un oficio a la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) en el que se le requiere información del tema.

Se dio a la SFA un plazo de 15 días para entregar copia de la póliza para revisar las cláusulas, así como el soporte de los pagos hechos a la empresa para que el cuerpo técnico de la Comisión Anticorrupción verifique si existen inconsistencias, expuso.

Anunció que de confirmarse las anomalías, el órgano legislativo llamará a comparecencia a los funcionarios estatales responsables del área para que rindan cuentas de esta situación, acción que posiblemente se llevaría a cabo en noviembre.

La Comisión Anticorrupción inició la investigación del tema luego de que la Red Mexicana de Franquicias en Puebla advirtió el mié-

coles pasado que el gobierno de Antonio Gali Fayad dijo desconocer la existencia de una póliza de

seguro contra catástrofes naturales por 18 millones 276 mil dólares que reportó Moreno Valle en

su último informe de labores.

Ante el escándalo que generó la denuncia, la SFA aclaró ese mis-

mo día que no tiene conocimiento de esa póliza, pues en el proceso de entrega-recepción de la administración que se efectuó a inicios de año las autoridades anteriores solo notificaron una póliza de 30 millones de dólares que se adquirió con Grupo Financiero Banorte.

El jueves, la calificadora internacional Fitch Ratings, que evalúa periódicamente las finanzas de Puebla, emitió un comunicado en el que aseguró que Puebla solo cuenta con dos seguros, ninguno de los cuales es el referido por el ex mandatario del PAN en su informe; uno contra desastres naturales por 30 millones de dólares y otro agropecuario catastrófico por 288 millones de pesos.

### Moreno Valle rechaza fraude pero no aclara contradicciones

Moreno Valle tachó de mentira la acusación de fraude a través de la cuenta de twitter que opera su equipo de comunicación. “El gobierno de Puebla cuenta con una póliza vigente de seguro contra desastres de 30 mdd por evento”, afirmó el 28 de septiembre pasado.

No obstante, el ex mandatario local no aclaró las razones de la discrepancia entre la cifra de 30 millones de dólares y la de 18 millones 275 mil dólares que identificó la Red Mexicana de Franquicias en Puebla en su informe.

Además, el presidente del organismo empresarial, José Ignacio Rivero Muñoz, aseguró que la póliza de 18 millones 275 mil dólares se adquirió a una compañía inglesa según trascendidos, mientras que la SFA informó que la póliza de 30 millones de dólares —señalada por Moreno Valle Rosas— se contrató con Grupo Financiero Banorte.